

Ronda de comentarios



Una vez finalizadas las disertaciones de los exponentes, Rubén pasos, dirigió la discusión animando a las y los asistentes a participar y luego promoviendo una ronda de preguntas y respuestas, que se rescatan a continuación.

Manuel Morales, técnico del PCaC. Siuna ha sido una escuela de permanente de aprendizaje (...) Cuando fuimos a Siuna quisimos extrapolar esa experiencia hacia una región con características totalmente distintas, y

ahí tuvimos nuestro primer obstáculo (...)

Alejandra , Miembro de la UNAG. El PCaC ha hecho mucho por la participación por la mujer, ya que trabajamos un 40% en UNAG. Antes las campesinas nunca íbamos a participar en un evento como este, porque decían que no teníamos capacidad. Ahora estamos conscientes de que la capacidad que tiene un hombre, también una mujer la tiene (...)

Pipo, PCaC. El PCaC es un agente del mercado de conocimiento, ha promovido nuevos conocimientos, trabaja con conocimiento locales y es un punto de encuentro con otros conocimientos (...)

Carlos Vázquez, Comerciante salvadoreño. Recientemente participé en un evento en Siuna y demandaban la inserción económica de los profesionales que forman la ULACAB. ¿Cuál es el empate que hay entre los recursos que lanza la universidad y la falta de recursos especializados?;¿cuál es la apuesta en ese sentido? (...)

Álvaro, PCaC. La UNAG ha venido evolucionando, somos un gremio, caímos en la tentación de ser una ONG, ejecutando proyectos, nos hemos convertido en un gestor de programas, en un movimiento campesino, y estamos buscando el verdadero quehacer como una identidad gremial de la producción, pero también partimos de la realidad que nosotros como productores nos han enseñado a ser productores para poner la cosecha en la finca (...)